

MÁS DE 5000 MIL NIÑOS DE INSTITUCIONES EDUCATIVAS DE DAGUA, YOTOCO Y BUENAVENTURA, TENDRÁN AGUA POTABLE PARA SU CONSUMO, GRACIAS A LA ESTRATEGIA "AGUA SEGURA PARA MI GENTE RURAL"

La Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico firmó memorando de entendimiento con la Gobernación del Valle del Cauca y la Unidad Ejecutora de Saneamiento del Valle del Cauca, con el propósito de mejorar la calidad del agua para consumo humano para 21 instituciones educativas los municipios de Dagua, Yotoco y el Distrito Especial de Buenaventura.

Sobre el corredor vial Buenaventura-Loboguerrero-Buga, son varias las comunidades rurales que carecen de la posibilidad de acceder al agua potable para su consumo, por esto la Concesionaria a través de su Plan de Responsabilidad Social y Ambiental y la estrategia: "Agua Segura Para Mi Gente Rural", que sumado al gran apoyo brindado por la Fundación Sacyr, se entregarán más de 330 filtros de agua, garantizando agua potable para el consumo para más de 5 mil niños de los tres municipios del área de influencia del proyecto.

Este memorando de entendimiento firmado entre la Concesionaria, la Gobernación del Valle del Cauca y la Unidad Ejecutora de Saneamiento del Valle, tiene como objetivo establecer los lineamentos generales de colaboración mutua en donde se aunaran esfuerzos para la implementación de este proyecto que tiene como propósito el mejoramiento de la calidad del agua para consumo humano en las instituciones educativas rurales del Distrito Especial de Buenaventura y los municipios de Dagua y Yotoco en el departamento del Valle del Cauca.

La Gobernación del Valle del Cauca, a través de la Unidad Ejecutora de Saneamiento, brindarán la vigilancia y la asistencia técnica requerida para la instalación de los filtros, la capacitación técnica a los docentes, estudiantes y familias beneficiarias de los filtros y el mantenimiento de estos. Además, la UES Valle, realizará visitas de inspección sanitaria a las instituciones educativas.

El compromiso de la **Unión Vial Camino del Pacífico va más allá**, al desarrollar un proceso de formación con los estudiantes, la comunidad escolar y los docentes, capacitando y realizando jornadas pedagógicas que fomenten las buenas prácticas del manejo sostenible de nuestros recursos naturales.





